

El tema

Written by Jasper Diephuis
Thursday, 15 April 2010 07:13

El tema del viaje es 'enlightening', que significa literalmente iluminación, en el sentido de hacer brillar una nueva luz sobre algún objeto. También se refiere a la era de la iluminación, más o menos entre 1700 y 1800, en que el mundo entero fue adoptando simultáneamente una nueva manera de pensar basada en la libertad y el respeto hacia los demás. Fue en este período que los Estados Unidos alcanzaron su independencia y redactaron su constitución. El sistema político y judicial también están fuertemente basados en este movimiento.

La industria norteamericana también podría usar un nuevo 'enlightening' en algunos aspectos. La industria de alta tecnología experimenta una gran competencia desde (principalmente) países Asiáticos. La mayor parte de las tareas de producción ya se han trasladado a esos países y cada vez más R&D sigue su camino. Si un país como los Estados Unidos quiere seguir jugando un papel importante en la industria de alta tecnología, está obligado a innovar más y estar dispuesto a modificar sus puntos de vista.

Nonóma'e

El nombre que se le ha asignado al viaje (nonóma'e) es una palabra que desciende del cheyenne, uno de los idiomas originarios de norteamérica. Literalmente, significa electricidad, batería y tormenta.